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動物管理委員會 95學年度第 2次會議紀錄 
時間：96年 6月 26日 12:00(星期二) 

地點：醫學院 4樓簡易餐廳第 1研討室 

出席：劉彥青、蕭璦莉、陳麗玉、楊艾倫、鄧景浩、張志欽、游一龍、鄭鴻琳、 

李澤民、謝淑珠、羅傳堯(溫日昇醫師代)等委員、余俊強主任 

列席人員：黎煥耀老師、動物中心廖維鵬技士 

請假：陳炯瑜、曾堯麟、曾順輝委員 

主席：王德華醫師                                紀錄：林美枝 

一、主席報告： 

確認上次會議紀錄。 

二、動物中心報告：  

1. 95年度年報資料已放在網站上，委員可上網參考指教。(上次會議決議) 

2. 動物中心中長程發展計畫書已做好。(上次會議決議) 

3. 空調箱更換工程於 2月 5日完工，目前動物室內溫度維持在 22-25℃。 

4. 頂尖計畫(五年 500億經費)有關動物中心中長程發展計畫及經費需求表如附件 1,2，已送

院彙整。 

5. 頂尖計畫去年分配 300萬，因有新進老師需 set up實驗室,院收回挪用；今年分配額 500

萬，擬增設冰水主機 2台(約 545萬元)，目前請建築師評估樓板載重，若沒問題即可發包。 

6. 執行頂尖計畫原預定作局部房間整修，工程變更原因： 

(1)預算科目改變（原經常門改為資本門）。 

(2)空調優先。 

(3)施工有困難(無空房間可挪動安置動物)。 

(4)效益有限(空間增加不多)。 

7. 空調監視系統已發包(決標 38.85萬元)，系統安裝在辦公室，只能監視，不能控制。若動

物房溫度異常會發出簡訊，同仁可即時掌握，通知工務室處理。 

8. 空調主機配電盤老舊，準備更新，約 14萬元，目前請廠商設計中。 

9. 3部滅菌鍋已使用 7年，零件耗損需更換，每台約 9.5萬元，擬安排逐年汰換。 

三、討論事項： 

1. 已停產的 SHR動物是否有機會再引進繁殖？ 

動物中心：因有權利金的問題，目前向國外購買動物不容易，尤其是繁殖用種鼠。老師

如有需要使用 SHR可向慈濟動物中心訂購。 
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2. 上次會議提到有關動物停產，今天是否需討論作成決議，提到院務會議中報告？ 

動物中心：為了要永續發展，解決目前空間不足的困境，有必要改變營運策略，希望藉

此可增加代養的空間。國家動物中心南科分中心預定明年中供應動物；另也

提供動物飼養設施可供研究人員租用。 

主席：動物管理委員會只有諮詢及督導權，沒有決策權。可先諮詢同仁的意見或提出幾

個方案交院務會議討論。 

四、臨時動議：無。 

五、散會：同日下午 1時 20分。 


